

La página Web del Ayuntamiento tiene después de tres años de Mari Carmen Crespo en la Alcaldía las mismas tarifas del agua y los impuestos que cobraba el anterior Alcalde, y no las subidas desorbitadas ¿será que le da vergüenza?

“Este hecho puede parecer una cuestión sin trascendencia”, dicen los concejales del PSOE, “pero conociéndola como ya lo hace la gran mayoría de los abderitanos y sabiendo la importancia que para M^a Carmen Crespo tiene todo aquello que tenga que ver con la publicidad y la propaganda, puesto que es a lo único que se dedica, no es un hecho fortuito. Es muy significativo que después de tres años que lleva en la Alcaldía, los ciudadanos de Adra no podamos consultar en la Página Web lo que nos corresponde pagar por el agua o por los impuestos. Esta claro”, continúan diciendo los ediles del PSOE, “que con el elevado *RECIBO DEL AGUA* que la Alcaldesa nos cobra, solo para beneficio de una Empresa privada, y con las enormes *SUBIDAS DE IMPUESTOS* que estamos pagando los abderitanos, es normal que La Alcaldesa no tenga la conciencia tranquila, porque además ella sabe que prometió todo lo contrario para hacerse con la Alcaldía, *MENOS IMPUESTOS*”.

- **Todo lo que atañe a los impuestos y al despilfarro en los gastos, la Alcaldesa intenta ocultarlo, ¿Por qué será?**

“Tampoco es normal, que en tres años los ciudadanos no hayamos podido ver en la pagina Web, que pagamos todos nosotros, ninguno de los tres Presupuesto Municipales que M^a Carmen Crespo y el PP han gestionado, así como los resultados de estos presupuestos, solo porque en ellos se reflejan los miles de euros que M^a Carmen despilfarra en fiestas, propaganda o en sueldos de sus concejales. Es cuanto menos sospechoso”, explican los socialistas, “que lo que si ha estado figurando en esa Web, hasta hace unos días, del anterior equipo del PSOE, era *el Pago del Lugar, el CIMFE en la Azucarera*, etc., pues se trataba de cosas de la anterior Corporación, que la Alcaldesa y el PP han intentado confundir a los abderitanos para que estos creyéramos que eran gestiones de M^a Carmen Crespo”.

- **M^a Carmen Crespo no enseña “los números”, porque en los tres presupuestos que ha gestionado siempre tienen déficit a pesar de subir los impuestos hasta en un 40%, de recibir 1.000 millones de pesetas por entregar el RECIBO DE AGUA para beneficio de una Empresa y casi 150 millones para especular con las Casas de Maestros.**

Todos los vecinos de Adra hemos podido comprobar como la Alcaldesa, durante estos tres años que lleva en el cargo, intenta confundir con su palabrería a los abderitanos para que estos no vean que todo lo que esta haciendo es lo que el anterior Alcalde socialista, Joaquín Navarro había iniciado, por eso es sospechoso que todavía la pagina Web de Adra tenga las tarifas de agua, basura, impuestos, etc. del anterior equipo socialistas, tributos que en estos tres años M^a Carmen Crespo ha subido hasta en un 40%. Igualmente ocurre con los Presupuestos Municipales, no ha enseñado ninguno de los tres que ella ha gestionada, ni sus liquidaciones, esta claro que la Alcaldesa no quiere que los ciudadanos comprueben el despilfarro que esta haciendo.

- **Lo único que le interesa a M^a Carmen Crespo que aparezca es ‘su foto’, con el dineral que se gasta en que esta aparezca en periódicos y televisiones y no destina ni un solo euro en que los ciudadanos conozcamos la verdad sobre la subida de impuestos que ella nos ha puesto, ni en enseñarnos como se malgasta ese dinero que nos cobra.**

Es muy lamentable que tanto a la Alcaldesa de Adra como al PP solo les interese informar a los ciudadanos desde el punto de vista *propagandístico* y no para darle transparencia a su gestión que es para lo que pagamos los gabinetes de prensa y la pagina Web. Además en esa propaganda no dudan en apropiarse del trabajo del anterior equipo socialista, como gestión suya, cuando la mayoría de esas gestiones del PSOE, como el Pago del Lugar o las Casas de Maestros, M^a Carmen Crespo y el PP las boicotearon cuando estaban en la oposición.